

DESDE HOY HASTA EL MIÉRCOLES

La Espol receptorá últimas pruebas

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) receptorá desde hoy hasta mañana, los exámenes de ubicación a los estudiantes que se registraron en busca de un cupo en las diferentes carreras que ofrece este centro de estudio.

Quiénes desean estudiar Economía y Negocios deberán rendir una sola materia: matemática. Los que opten por alguna ingeniería se les tomará física, química y matemática en diferentes horarios en el campus Las Peñas.

Esta será la última vez que la Comisión de Ingreso de la Espol se encargue de establecer la ubicación de los estudiantes de acuerdo con los promedios obtenidos en los exámenes.

A partir del próximo año, lo hará la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Senescyt), a través de Sistema Nacional de Nivelación y Admisión (SNNA) que girará en enero en el país.

A este proceso ya ingresaron la Universidad de Guayaquil, la Universidad Estatal de Milagro, Instituto Central Técnico, Universidad Técnica de Milagro y Escuela Superior Politécnica del Ejército (ESPE).

Florencio Pinela, director de Admisión de la Espol, explicó que el examen de ubicación consta de dos partes: una de conocimientos y otra de aptitud.

Solo los estudiantes que obtengan mejores promedios serán admitidos. (MTM)

ARCHIVO || EXPRESO



PRUEBAS. Los aspirantes a ingresar a la Espol rendirán desde hoy los exámenes de admisión. Estos serán los últimos que tome la entidad. Desde el próximo año lo hará la Senescyt.